

Daniel et Fatma **Salzmann-Mahdjoubi**, à Ecublens ;
Christine et Roland **Annen-Salzmann**, à Bière ;
Myriam **Salzmann Benvegnin** et famille, à Yens ;
Karim **Salzmann-Peter** et famille, à Glattpark (ZH) ;
Raphaël **Salzmann - Stocchetti** et famille, à Bioley-Orjulaz ;
Geneviève **Annen** et famille, à Villarsiviriaux ;
Thierry **Annen - Todesco** et famille, à Zürich ;
Francis **Annen**, à Gollion ;
ainsi que les familles parentes et alliées, font part du décès de

Monsieur Henri SALZMANN

enlevé à leur tendre affection le 23 octobre 2020 dans l'année de ses 90 ans.

En fonction de la situation, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans la stricte intimité.

Un merci tout particulier est adressé au personnel de la Fondation Silo à Echichens.

Domicile de la famille : Chemin du Stand 21 C, 1024 Ecublens.

Repose en paix